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"- Considerando que em recentes declarações proferidas pelo Secretário 

Regional da Agricultura, Pescas e Ambiente foi anunciada a 

implementação de um novo preço do gasóleo para as Pescas, que traria 

benefícios para o sector em virtude da redução do custo daquele 

combustível; 

- Considerando que o fornecimento de gasóleo à frota pesqueira em regime 

de "bunkers" já é aplicado na Região há muitos anos; 

- Considerando que a frota não abrangida por este sistema, nomeadamente 

as embarcações conhecidas por "boca aberta" beneficiam de um subsídio 

por litro de gasóleo adquirido, como forma de compensação do preço, face 

às dificuldades existentes no abastecimento neste regime especial; 

Ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, os 

deputados signatários, requerem a Vossa Excelência que junto do Governo 

Regional obtenha informação sobre o novo sistema de abastecimento de 

gasóleo às Pescas, a que fez referência o Secretário Regional da 

Agricultura, Pescas e Ambiente. 

 

Com os melhores cumprimentos e elevada consideração, 

 

Horta, 08 de Julho de 1997. 

 

Os Deputados Regionais, Alberto Romão Madruga da Costa e Eugénio 

Manuel Pereira Leal". 


